

Wie ist die Tigerente entstanden?

Jetzt mal endlich die Wahrheit:

ich ging in den Münchner Zoo Elefanten zu zeichnen. Nun stand dort neben den Elefanten eine Tigerente und befand sich beim Zeichnen des danebenstehenden Elefanten automatisch auf dem Blatt. Waechter malte sie später bei mir ab, wusste aber nichts damit anzufangen und belies es dabei, nichts damit anzufangen. Und wiederum automatisch ohne meine Schuld befand sie sich dann immer wieder auf den Zeichnungen. Vermutlich war da eine Macht von Jenseits mit der Hand im Spiel.

Ja. Eine Macht aus dem Jenseits, gegen welche wir machtlos sind.

Das kennt man doch, oder?

Janosch.

